

Streikfliegerin*5



FRAUEN*STREIK!

14. JUNI 2019

Streikfliegerin*5



FRAUEN*STREIK!

14. JUNI 2019

Streikfliegerin*5

Frauen* und Mädchen* streiken am 14. Juni 2019 landesweit

- weil sie Feministinnen sind
- weil Frauen im Schnitt 1/3 weniger Pension erhalten als Männer
- weil sie in einem Land leben, wo mehr als 25% der hier lebenden Menschen kein Stimm- und Wahlrecht haben
- weil die Chemieindustrie sie alle und die Umwelt vergiftet
- weil die Jungs die Mädchen auf dem Pausenplatz nicht fussballspielen lassen wollen
- weil sie nicht hinnehmen, dass Kriege täglich Menschen vertreiben und töten vor allem im globalen Süden. Die Schweizer Wirtschaft mischt dabei mit Rüstungsexporten ordentlich mit
- weil sie selbst über ihre Körper bestimmen wollen und weil sie keinen Schutz von Männern brauchen, sondern ein Ende jeder Gewalt. Jeder Angriff auf eine Frau, ist ein Angriff auf alle
- weil die Schweiz als letztes Land in Europa eine Mutterschaftsversicherung einführte (2005)
- weil sie ab 50 Jahre kaum noch einen Job bekommen
- weil sie als Sans-Papier jederzeit damit rechnen müssen, verhaftet zu werden
- weil sie für eine Utopie einer geschlechterbefreiten Gesellschaft kämpfen

...und es gibt noch tausend andere Gründe...

Frauen*Lesben*Kasama/Frauen*Kafi Teil vom Frauen*Streikkollektiv Zürich
<https://frauenstreik2019.ch>

Streikfliegerin*5

Frauen* und Mädchen* streiken am 14. Juni 2019 landesweit

- weil sie Feministinnen sind
- weil Frauen im Schnitt 1/3 weniger Pension erhalten als Männer
- weil sie in einem Land leben, wo mehr als 25% der hier lebenden Menschen kein Stimm- und Wahlrecht haben
- weil die Chemieindustrie sie alle und die Umwelt vergiftet
- weil die Jungs die Mädchen auf dem Pausenplatz nicht fussballspielen lassen wollen
- weil sie nicht hinnehmen, dass Kriege täglich Menschen vertreiben und töten vor allem im globalen Süden. Die Schweizer Wirtschaft mischt dabei mit Rüstungsexporten ordentlich mit
- weil sie selbst über ihre Körper bestimmen wollen und weil sie keinen Schutz von Männern brauchen, sondern ein Ende jeder Gewalt. Jeder Angriff auf eine Frau, ist ein Angriff auf alle
- weil die Schweiz als letztes Land in Europa eine Mutterschaftsversicherung einführte (2005)
- weil sie ab 50 Jahre kaum noch einen Job bekommen
- weil sie als Sans-Papier jederzeit damit rechnen müssen, verhaftet zu werden
- weil sie für eine Utopie einer geschlechterbefreiten Gesellschaft kämpfen

...und es gibt noch tausend andere Gründe...

Frauen*Lesben*Kasama/Frauen*Kafi Teil vom Frauen*Streikkollektiv Zürich
<https://frauenstreik2019.ch>